



Ökologische Frühjahrsmesse im Nürnberger Land

die holzschmiede-Massivholzmöbel GmbH zeigt neue und alleinstellende Möbel

Wolfgangshof bei Anwandern, ein idyllisches Jugendstilgut südwestlich von Nürnberg. Seit 6 Jahren findet dort an 2 Tagen die regionale Ökomesse FrühjahrsLust statt mit dem Untertitel: Markt für Garten und Kleintiere. Etwa 7000 Besucher kamen in diesem Jahr. Besonders für Familien mit Kindern stellt das Angebot an Pflanzen, Tieren, Produkten und riesigem Angebot an Informationen und Spielmöglichkeiten ein echtes Erlebnis dar.

In der Messewerbung wurde leider nicht deutlich, dass zu den vielen ausgestellten ökologischen Produkten auch regelmäßig Massivholzmöbel gehören. die holzschmiede-Massivholzmöbel GmbH aus Thurnau in Oberfranken/Bayern stellte in diesem Jahr neue und langjährig bewährte Esszimmermöbel und ergonomische Sitzmöbel aus.

Unter der Bezeichnung Agile werden ergonomische Sitzmöbel für den professionellen Bürobereich, aber auch praktische Lösungen für Homeoffice, Wohn- und Esszimmer und Küche angeboten. Die grundlegende Philosophie von Agile lässt sich als rückenstärkendes, dynamisches Sitzen in unterschiedlichen Designformen beschreiben. Alle Hocker, Stühle und Stehhilfen verfügen konstruktiv über ein in alle Richtungen bewegliches Kippmoment, das vom Sitzenden dynamisch ausgeglichen werden muss und eine erwünschte Stärkung für Muskulatur und Wirbelsäule darstellt. Die auf der Messe vorgestellten Esszimmerstühle der holzschmiede verfügen alle über eine ergonomisch geformte Sitz- und Rückenfläche, die auch lange Abende in Gesellschaft zum Sitzvergnügen machen. Erstmals auf einer Ökomesse wurden die Massivholzstühle Progetto und Gioco vorgestellt, die bei guter Ergonomie die zeitgemäße optische Vielfalt des holzschmiede-Angebotes erweitern.

Das größte Interesse der Messestandbesucher galt der Vorführung des Massivholztisches Lignum Arts. Mit Hilfe eines patentierten Lamellensystems können die Lignum-Arts-Tische stufenlos und absolut bequem bis zu 100cm verlängert werden. Die Frau des Hauses muss nicht irgendwo verstaute Ansteck- oder Einlegplatten hervorholen und mit teilweise doch einigem Aufwand mit dem Tisch verbinden. Einfaches, leichtes Anheben eines Tischendes reicht aus um den Massivholztisch zu verlängern oder zu verkürzen. Im Gebrauch praktisch ist auch, dass die Tischlänge immer auf so unkomplizierte Art der Zahl der Tischgäste angepasst wird.

Die Auszugstechnik ist patentiert und wird nur von der holzschmiede-Massivholzmöbel GmbH verarbeitet. Erhältlich sind die Lignum-Arts-Tische wie auch das übrige Sortiment beim qualifizierten Möbeleinzelhandel und in eigenen Filialen in Nürnberg und Bamberg. Ein Händlerverzeichnis ist auf der Firmenwebseite eingestellt.

Pressekontakt

die holzschmiede Massivholzmöbel GmbH

Herr Reinhold Bornemann
Erlenstegenstrasse 82
90491 Nürnberg

massivholzmoebel-nuernberg.de
nuernberg@holzschmiede.de

Firmenkontakt

die holzschmiede Massivholzmöbel GmbH

Herr Reinhold Bornemann
Erlenstegenstrasse 82
90491 Nürnberg

massivholzmoebel-nuernberg.de
nuernberg@holzschmiede.de

die holzschmiede Massivholzmöbel GmbH produziert in Thurnau in Oberfranken/Bayern hochwertige Massivholzmöbel. In handwerklicher Tradition, kombiniert mit einem modernen Maschinenpark, werden Edelhölzer aus Nachhaltiger Forstwirtschaft verarbeitet. Die Filiale Nürnberg der holzschmiede vertreibt diese ökologisch wertvollen Möbel in der Metropolregion Nürnberg - Fürth - Erlangen zusammen mit Natur-Bettausstattungen deutscher und schweizer Hersteller, die sich strengen Herkunfts- und Schadstoffprüfungen unterwerfen.

Anlage: Bild

